



EDOUARD

**5 Pièces**

**215 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7531222**

**950 000 €**

**Castellar**

Maison à vendre (06500)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En exclusivité maisons jumelées à vendre sur la commune de Castellar, au cœur d'un quartier résidentiel à quelques minutes en voiture de Menton. Deux villas pour un total de 215 m<sup>2</sup> en cours de rénovation avec plusieurs possibilités d'aménagement et choix des finitions, bâties de plein pied sur 4.000 m<sup>2</sup> de terrain avec grand garage et parking extérieur. Chaque propriété se compose d'un lumineux séjour, kitchen, de trois chambres avec mezzanine, d'une salle de bains, d'une salle de douche, d'un WC séparé et d'une spacieuse terrasse avec belle vue panoramique jusqu'à la mer. Idéalement exposées ...

Among our French Riviera properties, in a residential district of Castellar, just a few minutes drive from Menton, sole agency : for sale two semi-detached villas for a total of 215 sqm under renovation with several layout possibilities and choice of finishes, built on one level on a 4.000 sqm plot of land with great garage and outdoor parking. Each property is composed of bright living room, kitchen, three bedrooms with mezzanine, bathroom, shower room, separate WC and spacious terrace with a beautiful panoramic view up to the sea. South-West facing, in a very sunny, green and peaceful ...

## AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

